

LA MAQUILA DE LA ESCUELA UNIVERSITARIA POLITENCNICA DE HUESCA

13-11-2020



Por segundo año, la Cooperativa colabora con la Escuela Universitaria Politécnica de Huesca para molturar la producción de olivas de sus campos de prácticas, una actividad que pretende que los alumnos conozcan todo el proceso de recolección y molturación.

La actividad arranca con la recolección de la cosecha en los campos de prácticas, en la que participan alumnos y profesores en una jornada amena que este año ha contado con la presencia de la niebla a quien nadie había invitado, pero que es compañera habitual en nuestros olivares.

La Escuela cuenta con una representación de las variedades tradicionales de olivos de la provincia de Huesca y también con otras variedades del resto de Aragón y de España, siendo la Arbequina la variedad que cuenta con más ejemplares.

El acuerdo con nuestra Cooperativa consiste en realizar una maquila de la cosecha y entregar una edición propia del aceite en botella de 250 cc. También estaba prevista la realización de una visita a la almazara, pero la pandemia nos ha obligado a posponerla.

